



Banque Alimentaire

publié le 28/11/2016

Un immense merci aux élèves et à leur famille. C'est plus de 140 kg de denrées alimentaires qui ont été remis ce jour au représentants de la Banque Alimentaire soit trois fois plus que l'année dernière .

Merci notamment aux classes de 6.1 et de 4.2 (26 kg chacune) de 5.2 (28 kg) et une distinction spéciale à la classe de 4.1 qui, avec 36 .5 kg de denrées alimentaires récoltées, s'est montrée extrêmement généreuse.

Le Principal

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.